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(Regolamento Comunale adottato con deliberazione del Consiglio Com male n. 41 del 16 qiuqno 2017)

Il giorno 13 del mese di DICEMBRE2017 alle o'e 18.30, nei locali di Ruginello si è riunita

la Consulta di Ruginello, convocata dal preside te/dal consigliere anziano ai sensi del

regolamento comunale con il seguente ordine el giorno:

1. Elezione del Presidente

2. Nomina del Segretario

3. Pianificazione prime attività

4. Sedi e cancelleria

Sono presenti:

Teresa Levati, Cinzia Nebel, Matteo Mauri

Sono assenti: /

Accertata la validità della seduta il presidente passa alla discussione dell'ordine del

giorno.

, 1 Elezione del presidente
Si propone di nominare presidente della consulta Cinzia Nebel

Terminata la discussione si procede alla votazione della proposta:

Favorevoli: 3 Contrari: O Astenuti:O

La proposta è approvata .

., 2 Nomina del segretario

Si propone di nominare segretario della consulta Matteo Mauri

Terminata la discussione si procede alla votazione della proposta:

Favorevoli:3 Contrari:O Astenuti:O

La proposta è approvata.
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~ 3 Pianificazione delle prime attivi

La consulta pianifica dì effettuare una prima asse blea pubblica all'inizio del 2018 ai fini

della presentazione dei membri eletti e di aggiorn mento sulle tematiche aperte relative al

Quartiere: allagamento via Indipendenza, rifacim nto Viale Rimembranze. In relazione alle

suddette tematiche, verrà richiesta relativa docu ntazione di approfondimento

all'Amministrazione Comunale.

Terminata la discussione si procede alla votazio e della proposta:

Favorevoli: 3 Contrari: O Astenuti:O

La proposta è approvata.

r 4 Sedi e cancelleria

La consulta continuerà ad utilizzare la sala della Rotonda concessa già in passato dalla Casa

di Riposo San Giuseppe.

Per quanto riguarda la cancelleria, ci si atterrà a quanto previsto dal regolamento e si fa

contemporaneamente richiesta di poter utilizzare un casella di posta elettronica comunale.

Terminata la discussione si procede alla votazione della proposta:

Favorevoli: 3 Contrari: O Aste uti:O

La proposta è approvata.

Terminate la discussione e la votazione degli argomenti all'ordine del giorno la riunione si

chiude alle ore 19.30 del giorno 13/12/2017

Il Presidente
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